



LOS HELADOS FUERON LA TENDENCIA EN EL CENTRO DE CONCE DURANTE ESTE MIÉRCOLES, QUE TUVO UNA MÁXIMA DE 25,5 °C.

Concepción tuvo su día más caluroso del año

Este miércoles se registraron 25,5°C, la temperatura más alta durante este 2024. Meteoróloga señaló cuáles son los récord históricos en la comuna.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Este miércoles se registró la temperatura más alta del año en Concepción con 25,5°C, medidos en la Estación Carriel Sur.

No solo hubo gran presencia de público en plazas y playas, con personas bebiendo líquidos o tomando helado, sino también incertidumbre respecto a si esto significará una tendencia al aumento de las temperaturas o si este podría ser el punto más alto en esta temporada de verano.

La meteoróloga de la Oficina de Servicios Climáticos de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), Marjorie Cataldo, analiza las temperaturas históricas de comunas y confirmó la medición en la Estación Carriel Sur.

"Efectivamente Concepción tuvo su día con mayor temperatura durante 2024, con 25,5°C hasta el momento. El 19 de enero tenía el registro

34.1

grados es el récord de calor para Concepción en su historia, de acuerdo con la DMC.

anterior con 24,8°C".

La explicación que dio la experta sobre esta materia fue que "las temperaturas empiezan a aumentar en estos períodos, si bien la media para esta comuna es de 17°C, esta puede ser un poco más o un poco menos".

No obstante, Cataldo aclaró que "estar sobre los 20, 24 o incluso 25°C está dentro de lo esperado".

Esto es porque han existido temperaturas históricas en Concepción que son aún más altas.

Por ejemplo, en 2017 se registró el récord histórico de calor para la comuna con 34,1°C.

"Nosotros siempre manejamos listas con las cinco mayores temperaturas históricas de las comunas.

25.5

grados fue la temperatura registrada este miércoles, la más alta de 2024 hasta ahora.

El quinto lugar fue en 2016 con 29,9°C. Es decir, han pasado años en que aún no se superan estas temperaturas", explicó la meteoróloga.

¿Se puede esperar números similares en febrero o marzo? La experta marcó que "como DMC siempre realizamos pronósticos trimestrales. En el caso de enero-febrero-marzo, se espera que Concepción presente temperaturas más altas de lo esperado, con mínimas y máximas que podrían estar sobre lo normal. Sin embargo, eso hay que monitorearlo constantemente, vigilando el proceso".

Un ejemplo de ello es el comportamiento histórico durante febrero. "Las máximas son, por lo gene-

ral, de 22,5°C".

Por último, remarcó que "Concepción tiene un clima variable, pero es una ciudad privilegiada en el sentido de que las temperaturas se mantienen dentro de lo que se espera".

RECOMENDACIONES

Desde la Seremi de Salud se dieron recomendaciones sanitarias ante el alza de temperatura. Los consejos se orientan a mantener la hidratación, a través del consumo de abundante agua; usar ropa y calzado ligeros y sueltos, optando por colores claros o neutros; mantenerse en la medida de lo posible en lugares frescos y bien ventilados; controlar la exposición directa a rayos solares, especialmente entre 11 y 16 horas, entre otros.

El seremi Eduardo Barra señaló que otros consejos son "preferir comidas ligeras, leer instrucciones de medicamentos y tener un adecuado manejo de residuos y basura", señaló. ☺